



DIRECTIVA DE AMUS. La Asociación de Mujeres Universitarias de El Salvador juramentó a su nueva directiva para un periodo de 2 años. *Quedó integrada, de izquierda a derecha:* Dra. Vilma Concepción Castro Azucena, Lic. María Gilda Ramos, Arq. Alba Marina Aguilar, Dra. Elena Zavaleta de Ortiz, Dra. Xochitl Tirza de Merino, Mirna Priscilla Gámez y Dra. Mirian de Navarrete. *Sentadas:* Lic. Patricia Elizabeth Molina de Rivas, Dra. Lillian Navarrete Azurdía (presidenta) y Arq. Rosa Mella Martínez de Barraza.

Grandes Personalidades en Simposio Minusválidos

Tres ganadores del Oscar: Burl Ives, Harold Russell y Louise Fletcher, junto a otras personalidades, como "don Francisco" (de la televisión chilena) y el cantante folklórico Ives (ganador del Oscar 1958 por "The Big Country") y Juan Pablo Délano, director latinoamericano de las Olimpiadas Especiales, se harán presentes en el Sexto Festival y Simposio Interamericano para los Minusválidos, que se celebrará en esta ciudad, entre el 12 y 16 de mayo próximo.

Harold Russel, quien ganará el oscar por el film "Los Mejores Años de Nuestras Vidas" y quien perdería ambas manos durante la segunda guerra mundial, obteniendo posteriormente otro Oscar por su apoyo espiritual a los heridos de guerra, a través del cine. Es actual presidente de la Comisión Pre-

sidencial de los Estados Unidos sobre Empleo de los Minusválidos. Louise Fletcher, ganadora del oscar 1975 por su recordado papel de la enfermera Thatcher, junto a Jack Nicholson, en "Atrapado sin Salida", es de padres sordomudos y en ocasión de recibir el máximo trofeo de la cinematografía norteamericana, y quien dirigió un emotivo mensaje a señas dirigido a sus padres ante las cámaras de televisión.

SIECA Publica Proyecto sobre Régimen Arancelario

SIECA ha publicado el Proyecto de Convenio sobre el Régimen Arancelario y Aduanero Centroamericano, en el que aparecen las tarifas propuestas para los diferentes rangos.

Los países han acordado que estas tarifas se fijen dentro de los siguientes rangos:

a) Para maquinaria y equipo y materias primas de uso generalizado que no se producen en Centroamérica 5% de tarifa ad-valorem; para insumos que no sean de uso generalizado y se utilicen en la fa-

bricación de bienes no esenciales 10% de tarifa; para bienes finales no esenciales tarifas superiores al 10%. Por excepción podrá asignarse tarifas menores al 5% cuando se trate de materias primas no producidas en Centroamérica para bienes estratégicos o sumamente esenciales.

b) Niveles tarifarios para insumos producidos en Centroamérica del 10% al 30% dependiendo de su grado de elaboración. Por excepción podrá asignarse tarifas más altas cuan-

—Favor pase a la página 47.

EJEMPLOS DE SUPERACION

Robert S. Muller, quien participará a título individual, pudo superar su con-

Preparan Cuarto Festival Artes 1985 de Goldtree

El cuarto Festival de Artes 1985 patrocinará la empresa Goldtree Liebes, con el auspicio de la Dirección de Cultura.

El evento está programado para los meses de septiembre y octubre en la Gran Sala del Teatro Nacional, con las ramas de teatro y danza. Se desarrollará los viernes, sábados y domingos, a partir de las 5:30 de la tarde.

Este año está la innovación del concurso de música

instrumental. Los grupos de teatro que participarán como invitados son: Camaleón, Banco de Comercio y Galatea. La Escuela Nacional de Danza, participará en sus tres disciplinas: Clásica, moderna y folklórica.

El concurso de música instrumental será de piano, violín y guitarra.

El festival de 1985 está dedicado al Año Internacional de la Música.

—Favor pase a la página 45.



ASISTEN A CONVIVIO. Miembros de Empresas Juveniles de El Salvador, asistieron a un convivio de jóvenes en México, D.F., Guadalajara y Puerto Rico. Durante la gira, de 10 días, nuestro país obtuvo el segundo lugar en "Show del Talento", celebrado en México. La delegación la conformaron 14 jóvenes salvadoreños, entre ellos, cuatro asesores y 10 miniempresarios.

Guía de Código Postal Preparan en Correos

La Dirección General de Correos prepara la Guía de Códigos Postales para orientar a los usuarios sobre la forma como deben rotular la correspondencia, para un mejor control y para que no se extravíe.

Tal como ha venido informando EL DIARIO DE HOY el sistema que aplicará el Correo será de cinco cifras. Las dos prime-

ras para los departamentos. Por ejemplo San Salvador será cero uno, Santa Ana cero dos, Ahuachapán once. Y así por el orden. La tercera cifra será para la ciudad, pueblo o villa y las dos últimas, cuarta y quinta, para la zona que le toca al cartero.

Por ejemplo y el caso

—Favor pase a la página 45.

Equipo y Materiales para el Centro Médico Nacional

El Ministerio de Salud no está preocupado solamente en adquirir equipo y material quirúrgico para el hospital Rosales, sino para todo el centro médico nacional, declara el doctor Gonzalo Beltrán Castro, Subsecretario del ramo.

Si bien es cierto que el presupuesto de Salud ha sido racionalizado, dice,

hay que tomar en cuenta que el ramo cuenta con tres fuentes de financiamiento.

—Favor pase a la página 44.

Concluye Escrutinio Dice el Presidente del CCE

El viernes por la noche, ante las cámaras de televisión el Doctor Mario Samoyoa, presidente del Consejo Central de Elecciones, dijo que prácticamente estaba concluido el

escrutinio para alcaldes y diputados que resultaron de las elecciones del 31 de marzo recién pasado.

De acuerdo con los cómputos, dijo el Dr. Samoyoa,

—Favor pase a la página 42.

Duarte Pedirá Renuncia a su Gabinete en Mayo

La renuncia de todo su gabinete para poder hacer los cambios que en lo personal considere necesarios, solicitará el primero de mayo el Presidente Duarte, según fuentes responsables.

Tal y como se ha venido hablando, a partir de mayo el Ing. Duarte proyecta algunos cambios en los puestos claves de su gobierno, al parecer para poder retirar de sus cargos a algunos funcionarios que,

según él, no han respondido a los programas de su gobierno después de nueve meses de administración. Además, se dijo, son muchos los compromisos que el Mandatario adquirió con la pasada campaña y tiene que ubicar en cargos clave a "gente que ha trabajado por el Partido".

Aún cuando en las fuentes consultadas no se especificó qué ministros serán los retirados en mayo, se dejó entrever que será la

totalidad ya que "el hombre quiere caras nuevas".

Y desde luego, la noticia ha causado algún nerviosismo entre los empleados públicos por cuanto cada nuevo ministro, cada director general, cada presidente de un ente autónomo "lleva a su gente" y hay nuevas cifras de desocupación.

Los reporteros quisieron ayer domingo establecer

—Favor pase a la página 61.

Dicen Comerciantes: Sólo Falta que el IRA Ponga una Lotería

Solo falta que el IRA ponga una lotería con premios en frijoles u otros de los productos que pretende controlar, dijeron a este diario comerciantes establecidos, que nos felicitaron por el editorial "No debe el Gobierno competir con el comercio".

Agregaron que la idea del IRA de abrir dos mil agencias para distribuir productos como latas, comestibles, carnes, huevos, cosméticos y otros, es un absurdo plan de comercialización, burda copia de lo que se ha hecho en México en las tiendas del gobierno, con pérdidas cata-

tróficas para el Estado.

Las autoridades expresaron los opinantes—deberían evaluar seriamente los planes del IRA por las siguientes razones:

Las funciones de regulación de precios y de protección al consumidor, las convertirá el IRA en planes de competencia contra el pequeño y mediano sector mercantil. Dos mil agencias que se abran con membrete gubernamental, afectarán a miles de pulperías que estarán expuestas a cerrar o reducir

—Favor pase a la página 43.



EQUIPO PARA HOSPITALES. El Ministerio de Salud adquirirá el equipo y material quirúrgico para poner en funcionamiento las 12 salas de operaciones del Rosales; adquirirá calderas, plantas eléctricas y bombas de agua; realizará trabajos de construcción para mejorar la infraestructura de Unidades de Salud; hará funcionar el hospital de San Miguel; el Servicio de Oftalmología del Rosales. Informan, doctor Gonzalo Beltrán Castro, Subsecretario de Salud; Lic. Miguel Interiano y Dr. Paulino Hernández. A la izquierda, la licenciada Regina Guzmán de Molina.